



れんげだより



令和5年9月発行

秋を迎えましたが、残暑で汗ばむ日がしばらく続きそうです。引き続き暑さ対策にも気を配っていきたいと思います。休み明けには、目を輝かせながらいろいろなお土産話を聞かせてくれるれんげ組さん。聞いているこちらワクワクしながら楽しく聞かせてもらっています。今月も、ご家庭で保育園生活でのお話もいきいき話してくれるような楽しい活動をたくさん取り入れていきたいと思います。

〈9月のねらい〉

- 夏から秋への自然の変化に気づき、自然物を見たり触れたりして興味・関心を持つ。
- 友だちと楽しみや喜びを共有しあう。



マーチングをがんばっています

11月の本番に向けて、マーチングの活動をがんばっています。今年は「にんげんっていいな」と「にじのむこうに」の2曲を披露します。

「おうちでも練習してるよ～」と嬉しそうに教えてくれる子がたくさんおられます。

中でも、「にんげんっていいな」の『おしりをだした子～♪』の振り付けをする姿はとても可愛らしく、見ている私たちも笑顔になります。

「にじのむこうに」ではバラバルーンを膨らませたり揺らしたり、お友だちと協力し楽しみながら練習しています。

今月からは出雲ドームやカミアリーナに出かけてリハーサルをすることも増えてきます。子どもたちの張り切る姿を認めながら、楽しく取り組めるように気持ちを盛り上げていきたいと思います。

ぜひ、おうちでも子どもたちの様子や踊りを見られたら思い切り褒めてあげてください。



～れんげ組に仲間がふえました～



クワガタムシのオスとメスをみんなで育てることになりました。「何を食べるのかな?」「角が2本あるよ!」など興味津々のれんげ組さん。

名前やおうちをみんなで話し合っ決めてました。「どんなおうちがいいかな?」と聞いてみると「土!葉っぱ!」「昆虫ゼリー」など一生懸命考え素敵なおうちができました。今後も、クワガタの成長をみんなで喜びながら育てていきたいと思っています。

★マーチングや運動会の練習も多くなります。引き続き**名札の着用**をよろしくお願い致します。

〈9がつのうた〉

- ♪ 山の音楽家
- ♪ つき
- ♪ うたえバンバン